



CONSERVATORIO

Ante un público tan numeroso como distinguido se verificó el ejercicio anual por las señoritas alumnas de la Sra. D. Pilar F. de la Mora.

ECOS DEL VATICANO

Trabajos electorales prematuros.—El futuro Papa.—Comentarios.—En el Índice.—Las obras del Dr. Schell.

de Shell, titulada Dogmática católica, viene siendo vivamente discutida en los centros teológicos.

TRIBUNALES

Disparo de arma.—En la sesión primera de la Audiencia se ha celebrado ayer una vista en juicio oral y público.

NOTICIAS DE ESPECTACULOS

PRINCESA.—Hoy domingo, por la tarde, se pondrá en escena la linda comedia de Moratin, La escuela de los maridos.

En tres actos, Don Lucas del Cigarral, en la cual tanto se distinguen la tipica señorita Dominga y los Sres. Casañas, Valentín González y Gamero.



El general Chinchilla, que ha fallecido ayer procedía de infantería de marina, siendo nombrado sustituto de dicho cuerpo en 7 de agosto del 82.

FUERA DE ESPAÑA

Impuesto sobre la fortuna.—El ministro de Hacienda holandés, M. Pierson, ha presentado a la Cámara de los Diputados un proyecto de ley modificando la legislación del impuesto sobre la fortuna.

se establecen severas penalidades para los tales ocultadores de su riqueza; entre otras penas figura la de imponer cuantiosas multas a los herederos del difunto que haya ocultado durante su vida el verdadero estado de su fortuna.

Adolfo Deschamps.

En Bruselas acaba de fallecer Mr. Adolfo Deschamps, escritor distinguidísimo y periodista justamente famoso que puso su pluma al servicio del catolicismo y de la Iglesia.

Anécdota industrial.

Los periódicos ingleses recuerdan la que ocurrió en 1811, que compraba se le vendiera que no debemos men preciar nada a nuestros antepasados.

NOTAS BIBLIOGRAFICAS

Nada menos que La salvación, el engrandecimiento moral y la felicidad de España, ó sean los medios seguros de conseguirlos, se titula un folleto que acaba de publicar don Juan Eugenio Ruiz Gómez.

D. Ignacio Hernández y Guzmán, profesor mercantil, acaba de publicar con el título de La Mendicidad, un estudio de gran importancia sobre el problema de la mendicidad y otras materias con él relacionadas.

Desde mediados del corriente mes se transformará en periódico diario la importante revista de administración local, El Secretario, que tan brillantes campañas viene sosteniendo en favor de la creación de la carrera de secretarios de ayuntamientos y juzgados municipales.

En el Gobierno civil se ha recibido una comunicación del delegado del distrito de Buenavista, participando que la noche penúltima detuvieron los guardias de policía urbana a varias mujeres, las cuales fueron después puestas en libertad.

El citado guardia no cumplió las órdenes que recibió de un inspector de vigilancia, sin que en la delegación se tuviera noticia de lo ocurrido con la joven, la cual fué conducida a la casa de socorro.

Se dice que los serenos del distrito de Buenavista tienen la orden de conducir a la tenencia de alcaldía a todos los individuos que detengan, por cometer delitos ó faltas.

El aviso Meteorológico es el rigor de las desdichas. Hace poquísimos días estuvo a riesgo de naufragar, hasta el punto de darle por perdido algunos correspondientes.

Se halla vacante la plaza de oficial primero de la Secretaría del Ayuntamiento de Alcalá de Henares, dotada con el sueldo anual de 2.000 pesetas, y que ha de proveerse por concurso.

En la última junta semanal de la Real Academia Española, el Sr. Sellés presentó el discurso que debe leer en la sesión pública de hoy, al concederse los premios de la fundación de San Gaspar.

Presidió esta sesión el señor conde de Cheste. La discusión de papeletas para el Diccionario está en la letra V.

El segundo número del semanario satírico Juan Rana, demuestra, tanto en su texto como en las caricaturas que le ilustran, que dicho colega vuelve a publicarse con los mismos bríos y el mismo ingenio que en su primera época le caracterizaron.

T. Triviño, dentista, Alcalá, 4, 2.º Hay aser. Ha sido nombrado ayudante de campo del señor ministro de la Guerra nuestro querido amigo el ilustrado teniente coronel de infantería D. José Villalba y Riquelme.

profesor que ha sido durante diez y seis años de la Academia de Infantería y autor de notables obras militares, que se han declarado oficialmente de texto. Son muchas las muestras de afecto que ha recibido con este motivo el Sr. Villalba.

Se ha mandado anunciar a traslación las cátedras de matemáticas vacante en el Instituto de Pamplona, y de geografía é historia en Reus.

La Junta sindical del Colegio de Agentes de Cambio y Bolsa de Madrid ha acordado admitir a la contratación pública y cotización oficial de Bolsa las dos series 5.ª y 6.ª de 1.000 acciones cada una al portador.

Hoy domingo, de nueve de la mañana a nueve de la noche, se verificarán en el círculo de la calle Hornos de la Mata las elecciones de comité del partido federal, procediéndose en seguida del escrutinio a la proclamación de candidatos.

Varios sargentos repatriados se presentaron anoche en el Gobierno civil solicitando permiso para celebrar una reunión pública hoy, a las dos de la tarde, en la plaza de las Cortes.

En la casa de socorro del distrito de Palacio fueron socorridos en el día de ayer con albergue, cena y desayuno 198 hombres, 128 mujeres y 98 niños.

La Compañía de Maderas, Madrid; Arguñosa, 14 (Teléf. 689) Bilbao, Santander.

El 96 por 100 de los enfermos crónicos del estómago é intestinos se curan con el Elixir estomacal de Saiz de Carlos, Serrano, 30, farmacia, Madrid; 5 pesetas botella.

ESTADO ATMOSFERICO. El día 11 en Madrid ha sido nuboso y desahogado con viento fuerte.

El termómetro del óptico D. José Oliva (19, Príncipe, 21), señalaba: a las siete de la mañana 53 grados; a las doce del día 15 y a las cuatro de la tarde 129.

La temperatura máxima a la sombra (45 grados); la mínima, 14. El barómetro marca hoy 708; variable.

Los delegados de vigilancia han recibido orden del señor gobernador de comunicar diariamente a esta superior autoridad la hora en que terminan las representaciones teatrales.

EXTRANJERO

FOR TELEGRAFO. Cuestión de límites. Londres 11.

The Times publica esta mañana un despacho de Buenos Aires, anunciando que ha terminado sus tareas la comisión anglo-argentina, encargada de resolver la cuestión de límites en la Puna de Atacama.

En Cuba. Londres 11. Los periódicos de esta mañana anuncian que los americanos han suprimido el recargo de tonaje que establecieron en Cuba y que creaba ventajas a favor de los buques americanos en perjuicio de los ingleses.—Fabra.

La peste bubónica. París 11. Produce muy mal efecto la noticia de que el consejo sanitario de Constantinopla ha anulado las medidas de rigor decretadas para impedir el desarrollo de la peste bubónica en Djeddah (Arabia).

La reina belga. París 11. Telegrafían de Bruselas que la reina de los belgas continúa mejorando notablemente.—Fabra.

Reina de viaje. Londres 11. La reina de Inglaterra ha salido hoy de Windsor con dirección a Niza.

Cuestión terminada. Nueva York 11. Los periódicos de Panamá anuncian que por fin se han zanjado las diferencias que desde ha mucho tiempo existían entre los gobiernos de Bogotá y Roma sobre la cuestión del súbdito italiano Cerruti.

En virtud del arreglo, Colombia pagará una indemnización de 1.500.000 pesos fuertes. Las relaciones diplomáticas quedarán restablecidas entre ambos Estados.—Fabra.

Inglaterra en Egipto. Londres 11. La Gaceta de Westminster, tratando de la

XII

El despertar.

La pequeña é inocente Tamara, acababa de despertarse. El violento narcótico que forzosamente la habían obligado a tomar, la proporcionó un sueño pesado y malsano de más de veinte horas.

La había privado de sentido durante breves momentos, de cuando ella se despertó en medio de la noche y de la presencia de la mujer desconocida. ¡Oh! á despecho de sus cariñosas palabras, como la había aterrado!

—Márchate—dijo la Bartel,—yo sola tengo que entenderme con ella. —Entonces, despáchate; mi opinión es que si continúa gritando de ese modo, va á venir aquí toda la vecindad. Dale pronto una buena receta.

—¡Márchate!—repitió rabiosamente la vieja. Y rechazando al jorobado cerró la puerta del cuchitril. Después, volviendo á Tamara que llena de terror se había refugiado en un rincón: —Tú, escuchame bien.

—¡Llora, grita, gime, vocitera, solloza, pequeña vibora, vástago odiado de los Rochebriant, raza execrable y maldita! ¡Yo te haré pagar la sangre de mi hijo querido...



